



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

San Carlos de Bariloche, además de ser uno de los centros turísticos más importantes del país, se ha convertido en un polo de atracción para la práctica de distintas actividades deportivas y de aventura. A largo del año, viajeros nacionales e internacionales elijen la ciudad por la diversidad de actividades que se pueden realizar al aire libre y también por la excelente infraestructura de servicios turísticos que ofrece.

En las últimas décadas, una de las disciplinas que ha tenido un fuerte impulso en la ciudad, es el ciclismo de montaña. Esta actividad se realiza usualmente en los circuitos naturales y montañas, atravesando bosques, caminos angostos, cuestas empinadas y descensos muy rápidos. Por las dificultades que presenta, es considerado un deporte de alto riesgo, y quienes practican esta disciplina deben contar con bicicletas técnicas y con todos los elementos de seguridad personal. Asimismo, resulta imprescindible que tengan pleno conocimiento de los circuitos, los itinerarios, las condiciones climáticas y las dificultades que se puedan presentar.

Martin Raffo oriundo de la ciudad de Bariloche, médico e integrante de la Comisión de Auxilio del Club Andino Bariloche, es uno de los máximos referentes del ciclismo nacional y un apasionado de la disciplina. Desde hace más de dos décadas se dedica a las modalidades de enduro y descenso, construye sus propios senderos y pumptrucks, y junto a su socio Christian López Jové también reconocido ciclista de la provincia de Mendoza, formaron la empresa RIDE SRL, la cual se dedica a las actividades relacionadas con los deportes y las actividades al aire libre.

Hace unos años Martín Raffo y Christian López Jové armaron un proyecto para relevar los senderos de ciclismo que se usan en la actualidad- y los que potencialmente se podrían usar- a lo largo y ancho del país, con la idea de cargar esa información en una aplicación gratuita y accesible para los usuarios, y desarrollar una página web con información complementaria (circuitos, temporadas, hospedajes) para cada uno de los destinos.

El proyecto original contempla el relevamiento de todos los circuitos del país, pero en una primera instancia el equipo de Ride SRL, pudo lanzar con mucho esfuerzo, la página web gratuita sobre los circuitos en Bariloche. El sitio denominando BarilocheMTB.com brinda información técnica sobre la plataforma y app Trailforks - que ofrece el mayor mapa de rutas de ciclismo de montaña a nivel



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

mundial- y suma datos complementarios para planificar mejor las salidas en mountainbike en Bariloche, según las distintas disciplinas: Rally, Cross Country, Trail, Enduro o Descenso.

En palabras de sus impulsores, la web fue creada por ciclistas y para ciclistas -especialmente visitantes- y busca promover el mayor disfrute de la actividad. Ofrece información sobre las dificultades, las distancias y la exigencia física de cada circuito de la ciudad, en forma individual por su nombre y también organizados por las riding áreas (Cerro Catedral, Cerro Otto, Colonia Suiza, Cerro San Martín, entre otros). El objetivo primordial, es que el/la ciclista pueda elegir el mejor recorrido adaptado según su nivel y dificultad, aprovechar al máximo el tiempo y los recursos, y de esta manera hacer una salida segura y divertida.

Sin dudas, esta iniciativa gratuita, en una era cada vez más digital y conectada por medio de plataformas y aplicaciones, genera mayor disponibilidad y accesibilidad de la información, facilita la divulgación del conocimiento sobre la disciplina, promueve la práctica segura del ciclismo de montaña en Bariloche e invita a los visitantes a conocer los mejores circuitos de la ciudad. Más aun, la iniciativa adquiere un mayor valor por el esfuerzo, entusiasmo y dedicación de deportistas locales y nacionales que realizan constantemente acciones, propuestas y cambios para mejorar y difundir la práctica del ciclismo.

Por ello:

Autora: Claudia Contreras.

Acompañantes: Graciela Vivanco, Adriana Del Agua, Julia Fernández y Juan Pablo Muená.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés provincial, deportivo e informativo la creación de la plataforma BarilocheMTB.com, un sitio web gratuito creado por los ciclistas Martin Raffo y Christian López Jové, que brinda información sobre los circuitos de ciclismo de montaña localizados en la ciudad de San Carlos de Bariloche que promueve una práctica segura y contribuye al mayor disfrute de disciplina.

Artículo 2°.- De forma.